

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

CD: Vienna's Pneumatic Post System (the Rohrpost) operated betw

Preis pro Einheit (Stück): [Preis bitte erfragen](#)



CD: Vienna's Pneumatic Post System (the Rohrpost) CD

Operated between 1st March 1875 and 1956. This CD is a substantial update of the on-paper first edition, now superseded and also out-of-print. It includes descriptions of the system, numerous examples, copies of all available maps, illustrations of the apparatus, lists of the offices, copies of the decrees and regulations - indeed everything that resulted from ten years of research! The authors, Andy Taylor and Colin Tobitt, have been assisted by contributions from colleagues in Austria, Germany, Canada and USA. The 'book' is in full colour, with almost 1000 illustrations, and is presented as a web site on a CD.

CD: Das Wiener Pneumatische Postsystem (Rohrpost) war zwischen dem 1. März 1875 und 1956 in Betrieb. Diese CD ist eine wesentliche Aktualisierung der ersten Ausgabe auf Papier, die jetzt ersetzt und auch vergriffen ist. Es enthält Beschreibungen des Systems, zahlreiche Beispiele, Kopien aller verfügbaren Karten, Abbildungen des Apparats, Listen der Büros, Kopien der Dekrete und Vorschriften - in der Tat alles, was aus zehn Jahren Forschung hervorgegangen ist! Die Autoren Andy Taylor und Colin Tobitt wurden von Beiträgen von Kollegen aus Österreich, Deutschland, Kanada und den USA unterstützt. Das 'Buch' ist in Farbe mit fast 1000 Abbildungen und wird als Website auf einer CD präsentiert.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.